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Assemblée générale 2005 du CCS 
 
Publication de la version succincte du procès-verbal concernant l’assemblée générale du 6 mars 2005, à 
9 heures, au restaurant KRONE à Aarburg. Les intéressés à la version intégrale peuvent en demander 
une copie (en langue allemande) à la présidente. 
Quorum : 47 membres votants , exclus 4 hôtes, majorité absolue = 25 voix ; majorité  2/3 = 32 voix. 
 
1. Actes préliminaires : Salutations et souhaits de bienvenue par la présidente au nom du comité 

central. 
 Constat de la convocation correcte de cette assemblée et nomination de deux scrutateurs : Mesdames 

Ursula Bold et Sonja Meyer. 
 
2.  Procès-verbal du 6 mars 2004 : Celui de l’assemblée générale précédente avait été publié dans les 

médias HUNDE no. 6/2004 et CYNOLOGIE no. 6/2004. Aucune objection n’est parvenue à la 
présiden- 

 te ; de ce fait il est accepté.  
  
3.  Rapports annuels : Celui de la présidente vient d’être publié dans HUNDE no. 5/2005 et 

CYNOLOGIE ROMANDE no. 5/2005. Voici un bref résumé : L’année écoulée était placée sous le 
signe de la conso-lidation des organes du CCS. En plus une commission est entrée en action pour la 
révision du règle-ment d’élevage, c.-à-d. son adaptation au REI (Règlement d’Elevage et d’Inscription 
de la SCS). Cette commission est composée de trois fois deux membres, soit du CC, soit de la CSE, 
soit de la CCa. Une première mouture présentée à la SCS, attend sa vérification. Le REI, version SCS, 
entrera  en vigueur le 1er juillet 2005. 

 Les moments forts vécus au cours de l’année sont : Le weekend des familles à Saanen avec 50 parti-
cipants, la journée grillade à Killwangen avec 100 participants, la journée agility à Wolfwil, la journée 
de jeux à Bischofszell avec 50 participants et le military à Wolfwil. Les activités traditionnelles furent 
aussi très appréciées, à savoir les sorties de printemps et d’automne, les rencontres des seniors et le 
cours d’éducation. Des résumés détaillés ont paru dans les médias canin. La présidente remercie 
chaleureusement les organisateurs et les aides pour leur grand travail et leur engagement. 

 Les rapport annuels concernant l’élevage, les expositions, l’éducation, la rédaction ainsi que les com-
missions sont rédigés par les responsables et mis à disposition des membres pour emporter, aussi en 
français.  

 Une réunion d’éleveurs et de détenteurs des collies a eu lieu, animée par une conférence fort inté-
ressante de Mme Dr. méd. vét. Linda Horisberger, traitant le sujet « Collie quo vadis ? » 
La présidente a le pénible devoir d’annoncer le décès d’un membre, M. Edy Kreis de Oberaach. 
L’assemblée se lève pour honorer le défunt. 
Pour conclure, la présidente remercie pour leur précieuse collaboration les membres du comité 
central, ceux des commissions, la présidente du Groupe Romand,  les médiatrices de chiots, le 
traducteur et la tenancière du Collie-Shop en offrant à chacun une rose.  
 

4.  Comptes annuels et bilan : Des feuilles y relatives en deux langues sont disponibles à emporter. 
L’effectif du club est de 406 membres au 31.12.2004. Les mutations sont : 30 entrées, 23 départs, un 
décès et 5 radiations (refus de cotiser). Le caissier, Norbert Wehrli, interprète les diverses positions et 
signale un petit déficit. Ensuite la présidente commente le compte et le bilan du « Fonds Club ». La 
fortune du Club a légèrement augmenté suite à des gains à la bourse. Les vérificateurs, MM. Paul 
Wranger et Jürg Meng confirment l’exactitude des finances et proposent l’acceptation tout en remer-
ciant le caissier de son travail compétent. L’assemblée consent aux résultats des comptes et  bilan à 
l’unanimité avec 38 voix et donne décharge au comité. La présidente remercie le caissier pour son 
grand et précieux travail. 

 
5.  Elections : 
 Election d’un nouveau membre au Comité central :  Lors de l’assemblée précédente M. Hanspeter 

Oesch fut élu comme 9éme membre. Cependant la charge de secrétaire ne le satisfit pas et il donna sa 
démission. Le CC propose d’élire Mme Gertrude Riva au comité avec la fonction de secrétaire. 
Aupara- vant Mme Riva fut secrétaire à un tribunal, donc habilitée aux écritures. Actuellement elle jouit 
de la retraite avec son 3ème collie. L’assemblée accepte Mme Riva à l’unanimité avec 46 voix. 

 Election d’un juge de forme : Est annulée suite à d’autres circonstances.  
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6.  Programme annuel 2005 : Chaque membre en avait reçu une copie avec la convocation. Les 
activités proposées sont nombreuses et variées. Ce programme est accepté à l’unanimité. 

 
Budget 2005 et contributions. Le caissier interprète les différents postes. Entre autres celui des impri-
més et circulaires, qui a fortement augmenté. Les clubs de race étant sollicités à adapter leurs règlements 
d’élevage à celui de la SCS, appelé REI (Règlement d’Elevage et d’Inscription) il prévoit de grands frais 
d’impression. De ce fait le budget bouclera avec un déficit. Vu les réserves du Club, il propose des 
cotisations inchangées pour 2005 et 2006. Une taxe pour contrôle de nichées des éleveurs néophytes ou 
élevage hors chenil de Fr. 150.- est proposée. L’assemblée accepte les cotisations et les taxes pour 2005 
et 2006 à l’unanimité avec 46 voix. Elle accepte aussi le budget 2005 à l’unanimité avec 45 voix. 
8.  Propositions : aucune proposition écrite n’a été formulée. 
 
9.  Honorariat : Sept membres,  entrés au CCS en 1980 comptent 25 ans de sociétariat. Sont honorés 

« Membre vétéran » les dames suivantes : Ruth Forster, Silvia Hunziker, Regula Loacker, Mélanie 
Scheiwiler, Ingeborg Schläfli, Françoise Thibaud et Ursula Schärer.  La présidente les remercie de leur 
fidélité envers le club et leur remet l’insigne Vétéran. 

 
10.Divers : Nomination des résultats et remise du challenge pour le meilleur collie en discipline 
« agility » : 
 1er    Roger Jost avec Artist (Archie) v. Isteiner Klotz         45 points en  18 concours 

2ème  Monika Müller avec Black Billy-Boy vom Aarehang         38    «                 34      «  
3ème  Monika Müller avec Ela-Blue vom Wengerhof                 24    «                   6       «  
4ème  Susanna Ehrsam avec Nikita-Black v.d. Isi-Ranch         19     «                  9       «  
 
La présidente félicite notre élite sportive et remet le challenge au gagnant. 
 
L’Assemblée des délégués de la SCS aura lieu le 23 avril 2005 à Delémont. Quelques membres du 
CCS s’intéressent à y participer. 
 
Le vice-président, M. Peter Reichenbach,  remercie au nom de tous Mme. Obrecht pour l’excellente et 
souveraine conduite de l’assemblée et de notre club. 
 
Pour terminer, la présidente remercie les membres ici présents de l’intérêt et du soutien envers le 
Collie-Club. Elle souhaite bon appétit pour le dîner et bonne rentrée. 
 
L’assemblée est terminée à 11h50. 

rédaction :  Rosemarie Abbühl ;  traduction Jean Busenhart 

 
*          *          * 


